



Jemand muß es tun

Ein Kontragarist und eine Bratschistin, deren musikalische Wurzeln nicht unterschiedlicher sein könnten: Emmerich Haimer ist Weinviertler, entstammt der Rockmusik und dem Metal. Martina Engel, ursprünglich klassische Musikerin, ist eine in Süddeutschland aufgewachsene Anglo-Österreicherin. Auf der Suche nach musikalischer Freiheit zog es den Rocker in Richtung Klassik, Tango und Wienerlied, die Klassikerin zu Jazz, Rockmusik und Folklore. Wo sonst sollten sie sich begegnen als in der Musikmetropole Wien? Das 2008 gegründete Crossover- Duo Profundkontra zollt dem musikalischen Schmelztiegel dieser Stadt Rechnung: das Ergebnis ist eine spezielle Wiener Melange. Leidenschaft gespickt mit musikalischer Komödie und einem üppigen Häubchen Freigeist.



Kontakt/Contact:

www.profundkontra.com

info@profundkontra.com
0043 650 963 4 246

Profundkontra
Körneuburgerstraße 2/4
2102 Bisamberg
Austria

PROFUNDKONTRA

Someone's got to do it

A harp guitarist and a viola player, whose musical roots couldn't be more diverse: Emmerich Haimer from the Wine Quarter in Lower Austria is a rock musician with a great love for metal. Martina Engel is of Anglo-Austrian descent, born and brought up in Southern Germany and originally a classical musician. On their quest for musical freedom the rock musician was drawn towards classical music, tango and Viennese music, the classical musician on her part to jazz, rock and folk music. Where else would they meet but in Vienna, the metropolis of music? Founded in 2008, the crossover duo Profundkontra pays tribute to the melting pot of this city: the result is a very special Viennese mélange. Their music vibrates passion bristling with musical comedy and a luscious topping of adventurous spirit.

www.profundkontra.com

Kontragarre und Bratsche
auf musikalischer Crossover Mission
Harpuitar and Viola
on a musical crossover mission

PROFUNDKONTRA



PROFUNDKONTRA

Martina Engel

Geboren in Füssen/Allgäu. Seit 2000 ist sie in Wien als freischaffende Musikerin und Komponistin für verschiedenste Ensembles tätig. Sie ist unter anderem Mitglied des Ensembles von Soap&Skin (Lovetune for Vacuum) und Mitglied von Studio Dan, einer 16 köpfigen Band, die mit ihrer ersten Schallplatte Creatures and other Stuff den Preis der deutschen Schallplattenkritik 2010 in der Kategorie Grenzgänger gewann.

Born in Füssen/Southern Germany. Since 2005 she has been living and working as a freelance musician in Vienna. Apart from working for classical and contemporary music ensembles, she is also a member of the ensemble of indie-pop artist Soap&Skin and a member of Studio Dan, a young avantgarde- jazz bigband, who in 2010 won a German Record Critics Award in the category crossover productions.



Gerhard Stöger vom Falter schreibt:

Hinter Profundkontra stecken der vom Rock kommende Gitarrist Emmerich Haimer und die klassisch ausgebildete Bratschistin Martina Engel, die unter anderem auch bei der Jazzbigband Studio Dan mitmischt. Das Duo versteht sich als ein halbes Fast-Schrammelquartett. Trotz der intimen Instrumentierung hat man auf Uj (PFK) nie das Gefühl, dass etwas fehlen würde. Zwischen sensiblen Balladen, freisinnigen Tangodeutungen, Heurigenliedern ohne Larmoyanz und eigenwilligen Klassiksichtungen entfaltet sich eine so tiefsinnige wie schöne Instrumentalmusik, die bisweilen auch zu Scherzen aufgelegt ist.

Gregg Miner von Harpguitars.net schreibt:

Not your Grandparents Schrammelmusik! Profundkontra is Martina Engel on viola and Emmerich Haimer on harp guitar (the Viennese kontragitarre). Despite the instrumentation, this is no tourist-y waltz music, but modern experimental acoustic cross-over (experimental in a good way). The couple of Piazzolla tangos included may give you an idea of their energy and style, but won't prepare you for their imaginative original compositions and jams. Check it out!

PROFUNDKONTRA

Emmerich Haimer

Autodidakter Gitarrist und Komponist aus dem österreichischen Weinviertel. Gründungsmitglied des Musiktheaterprojektes Angizia (1995) und Produktion von 7 Tonträgern (Gitarrist sowie Komponist); 2005-2010 Mitglied der Gruppe HOGmeetsFROG mit über 80 Konzerten im In- und Ausland.

Self-taught guitarist and composer from the austrian Wine Quarter. Founding member of the music theatre project Angizia, which was established in 1995 and has since then produced seven albums in which Haimer acted as guitarist and composer. From 2005 to 2010 he was a member of the rock band HOGmeetsFROG, performing in over 80 concerts in Austria and the surrounding countries.



ausgewählte Konzerte selected concerts

- Rote Bar Volkstheater, Wien, A
www.crossovermilonga.com
- 3 Königskirche, Dresden, D
www.mzdw.de
- Schrammelklang Festival, Litschau, A
www.schrammelklang.at
- Ö1 Kulturpicknick, Eisenstadt, A
www.oe1.orf.at
- Erdball, Herrnbaumgarten, A
www.presshaus.at

Doris Windhager, ihres Zeichens Sängerin der Extremschrammeln, ist immer wieder gern gesehener Gast für Auftritte von Profundkontra.

The singer Doris Windhager, with her unique and well known voice, is always welcome to join Profundkontra as a special guest on tour.